



行健中学校だより

郡山市立行健中学校

天行け健なり

No.9 2010/6/18(金)

県中 ソフト・剣道女子団体優勝！野球準優勝！



一昨日から3日間にわたって開催された県中地区総合体育大会で、行健中学校が素晴らしい成績を収めました。

大会初日、雨のため屋内競技のみの開催となりましたが、剣道女子団体が優勝の快挙、男子バレー、女子ハンドも3位

の好成績。個人戦でもバドミントン、剣道部から5名もの選手が県大会出場を果たしました。

行健中の快進撃は2日目も続き、男子ハンドが県大会出場をかけた試合に見事な逆転勝利。柔道個人でも2階級で県大会出場。野球、ソフト部も初戦、第二戦とも強豪を下し、本日の決勝戦に進みました。対戦相手はソフトが郡山六中。最終回に1点をとて六中を制し、市大会での雪辱を果しました。野球は惜しくも郡山一中に2-3で敗れましたが、県中大会準優勝という立派な成績を収めました。

今大会、行健中は団体6、個人7名の県大会出場を果し、文武に優れた伝統校、行健中の名を轟かせました。

栄光の記録

【県中地区中体連総合体育大会 団体戦】

- 優勝 剣道女子団体 県大会出場
- 優勝 ソフトボール 県大会出場
- 2位 野球 県大会出場
- 3位 男子バレーボール 県大会出場
- 5位 男子ハンドボール 県大会出場
- 3位 女子ハンドボール 県大会出場
- ベスト8 剣道男子団体
- ベスト8 柔道男子団体



【県中地区中体連総合体育大会 個人戦】

以下、個人戦入賞の皆さん全員県大会出場です。

- バドミントン男子シングルス 2位 柳沼くん
- バドミントン女子シングルス 3位 橋本さん
- バドミントン女子ダブルス 2位 豊崎さん 吉田さん
- 剣道女子個人 ベスト8 穂積さん
- 柔道個人60kg級 3位 丸山くん
- 柔道個人81kg級 3位 大越くん

校長室の窓から～『家庭学習のすすめ』～ 校長 斎藤正徳

先年、OECD加盟国などの15歳の生徒学習到達度調査（PISA調査）結果が公表され、話題になりました。

この調査は2003年に数学的リテラシー、加えて問題解決能力についても調査したものです。文部科学省は日本の学力について、国際的に見て上位にあるものの、読解力などの低下が見られ、「世界トップレベルとは言えない状況」と受け止めています。今後は、小・中・高での「確かな学力」を育成し、世界トップレベルを目指すと発表しています。

その「確かな学力」を達成するために、ぜひとも必要なのが『家庭学習』の習慣です。家庭学習は、大切な学びの基本です。

食に関する指導

火曜日、1年生を対象に本校の栄養師が、これから心身ともに大きく成長する時期を迎える子どもたちに朝食の大切さを指導しました。体の成長にはもちろん脳の働きや気持ちの安定にとっても朝食をしっかりと摂ることはとても大切です。朝食を摂る習慣を今後も大切にしてください。

部活・授業の両立

県中大会で3年生が素晴らしい活躍を見せてくれましたが、テストを来週に控え、多くの生徒が授業や家庭学習にもしっかりと取り組んでいます。



【来週の行事予定】

- | | |
|----------------------|--------------------|
| 21日(月) | 月12345 : B案 |
| 22日(火) | 火①②③④⑤⑥ |
| | ○ 第1回定期テスト (国数英理社) |
| 23日(水) | 水123456 : B案 |
| | ○ 県中水泳競技大会 (1日目) |
| 24日(木) | 木1月1木3456 : B案 |
| | ○ 県中水泳競技大会 (2日目) |
| 25日(金) | ※ 3学年弁当持参 |
| | ○ 1年:郷土を学ぶ体験学習 |
| | ○ 2年:仙台方面学習旅行 |
| | ○ 3年:体育祭 (1~5校時) |
| 26日(土) | 1学年PTA親子奉仕活動 |
| ※20(日)21(月) テスト前部活中止 | |
| 最終下校時刻 19:00 (県大出場部) | |
| 18:30 (他の部活) | |